

Forstfonds veruntreut 1 Mrd. Dollar in der Region Kiew

21.02.2022

Der SBU hat eine Sonderoperation in der Region Kiew durchgeführt, bei der er eine organisierte kriminelle Gruppe neutralisierte, die auf groß angelegte Transaktionen mit Grundstücken aus dem ukrainischen Forstfonds spezialisiert ist. Dies wurde am Montag, 21. Februar, auf der Website des Geheimdienstes bekannt gegeben.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Der SBU hat eine Sonderoperation in der Region Kiew durchgeführt, bei der er eine organisierte kriminelle Gruppe neutralisierte, die auf groß angelegte Transaktionen mit Grundstücken aus dem ukrainischen Forstfonds spezialisiert ist. Dies wurde am Montag, 21. Februar, auf der Website des Geheimdienstes bekannt gegeben.

Es wird behauptet, dass Kriminelle illegal staatliche Grundstücke auf Strohmänner umregistriert haben, um sie an angeschlossene Unternehmen weiterzuverkaufen. Infolgedessen haben die Teilnehmer des Programms mehr als 100 Hektar Waldland in der Region illegal aus dem Staatsbesitz entfernt.

Nach vorläufigen Angaben verursachten die illegalen Aktivitäten der Organisatoren des Geschäfts dem Staat Verluste von über 1 Milliarde Hrywnja.

Darüber hinaus werden Informationen über die Registrierung von Land für Mitglieder illegaler bewaffneter Gruppen in bestimmten Gebieten der Regionen Donezk und Luhansk überprüft.

Es wurde festgestellt, dass die Gruppe aus bis zu 30 Personen bestand. Zu ihnen gehören private und staatliche Standesbeamte, Notare, Rechtsanwälte, Vermessungsingenieure und ehemalige Mitarbeiter des Staates Geo-Kadastre.

SBU-Beamte dokumentierten die Veruntreuung von Grundstücken aus Staatsfonds auf dem Gebiet der Gemeinden Buchanska, Boyarska, Irpen und Dmytrovska.

Bei Durchsuchungen in den Wohnungen der Gruppenmitglieder fanden die Strafverfolgungsbehörden Computerausrüstung und Dokumente mit Beweisen für illegale Aktivitäten sowie Stempel und Siegel privater Registrierstellen, die sie für ihre Transaktionen verwendeten.

Im Rahmen der Strafverfahren, die gemäß den Artikeln Betrug und Fälschung (Artikel 28 Teil 2, Artikel 190 Teil 4, Artikel 366 Teil 2 des Strafgesetzbuchs der Ukraine) eingeleitet wurden, laufen Ermittlungen, um alle Umstände der illegalen Handlungen zu ermitteln und die Schuldigen vor Gericht zu stellen.

Die Frage der Unterrichtung der Täter über den Verdacht und die Wahl einer Präventivmaßnahme durch das Gericht wird derzeit geklärt.

Die enteigneten Grundstücke wurden beschlagnahmt, und die Unterlagen für ihre Rückgabe an den Staat werden derzeit vorbereitet.

Zuvor wurden in der Region Kiew Beamte wegen Landbetrugs entlarvt. Die Gemeindeverwaltung verkaufte sieben Grundstücke mit einer Gesamtfläche von über 26 Hektar an ein privates Unternehmen. Durch diese Maßnahmen entstand der örtlichen Bevölkerung ein Schaden von mehr als 700 Millionen Hrywnja.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 363

Forstfonds veruntreut 1 Mrd. Dollar in der Region Kiew

Ukraine-Nachrichten

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.